

KEINE HALBEN SACHEN

Heute ist mir ein oft gehörter Spruch meiner Grossmutter wieder eingefallen. Sie antwortete auf eine vage, halbherzige Aussage oder einen frommen Wunsch meinerseits jeweils augenzwinkernd mit

«Ja ja ... und ich habe fast einen Hasen gesehen!»

Was sie mir damit wohl sagen wollte, ist, dass es - will man wirklich etwas auf die Beine stellen - keine halben Sachen, kein «fast» gibt. Entweder glaubst Du wirklich daran, setzt alles ein und machst Nägel mit Köpfen oder aber es bleibt bei der blossen Absicht.

Ja, wir sind fest entschlossen, im neuen Jahr Nägel mit Köpfen zu machen. Unser Hauptfokus: Kooperationen ausbauen und die Breitenwirkung des Flow-Ansatzes voranbringen, damit er für immer mehr Menschen und Leben heilsam und inspirierend wirken kann.

Bevor wir Euch nun Einblick geben in das Halbjahresprogramm 2023, hier kurz einige Worte zu unseren Beratungen:

Flow-Beratungen, Fließwerkverkaufstellungen & Energiebalancen

Wir beraten Euch zu Themen aller Art. Johannes mit den Schwerpunkten "Konflikte zwischen Institutionen und Einzelpersonen", Gruppenberatungen und Supervisionen.

Ich arbeite oft kombiniert mit sogenannten Fließwerk-Aufstellungen, in denen die Energie, welche aktuell oder in bestimmten Lebenssituationen zirkuliert, sichtbar gemacht wird. Auch Energiebalancen werden eingesetzt, um alte Handlungs- und Denkreflexe zu wandeln. Meist ist das Leichte und Lichtvolle mit viel Stress belegt, deshalb zieht es uns reflexartig immer wieder ins Altbekannte - auch dann, wenn wir das eigentlich gar nicht wollen. Mit einer klaren Methode/Fragestruktur und einfachen Übungen kann Stress nachhaltig gelöst und eine neue Selbstverständlichkeit aufgebaut werden.

...

Mit herzlichem Gruss
Marianne